



KjG Bundesstelle · Carl-Mosterts Platz 1 40420 Düsseldorf

An die
Redaktion

KjG-Infomiert #03 20

Düsseldorf 03.06.2020

Bundesleitung der Katholischen jungen Gemeinde (KjG):

Bundeskonzferenz der Katholischen jungen Gemeinde tagt am Wochenende

**Digital, agil und basisdemokratisch findet vom 05.06. – 07.06 die
Bundeskonzferenz 2020 statt. Es liegen aus den Diözesen und von der
Bundesleitung unter anderem Anträge vor zu den Themen: „Kinder an die Macht –
Maßnahmen für die KjG als Kinderverband“, „Klimaschutz jetzt! – Junge Menschen
sind besonders betroffen vom Klimawandel“, „KjG - gestaltet Kirche! - Auf dem
Synodalen Weg“.**

„**Kinder an die Macht!**“ der Antrag steht für einen Dialog von Kirche, Politik und Gesellschaft mit den Kindern. Kinder sind in der KjG kein niedliches Beiwerk. Kinder haben das Recht, die KjG mitzugestalten. Bürokratische Hürden werden gemeinsam genommen, auch außerhalb des Verbandes.

Klimaschutz? Wann wenn nicht jetzt!? Nach der COVID-19 Pandemie müssen politische Entscheidungen, die das wirtschaftliche Leben in Deutschland und Europa auf Jahrzehnte prägen werden, auf Klimaschutz ausgerichtet sein. Das verlangt der Internationale Ausschuss der KjG in seinem Antrag.

„**Wo geht es denn hier zum Synodalen Weg?**“ Die KjG will die katholische Kirche auf dem Synodalen Weg unterstützen. „KjG – gestaltet Kirche!“ lautet der Handlungsauftrag und -antrag der KjGler*innen. Die KjGler*innen setzen sich als katholischer Verband aktiv ein für Mitbestimmung in Politik, Gesellschaft und Kirche. Sie fordern von der Kirche, Realität und Lebenswelt der Kinder und Jugendlichen nicht auszublenden.

(211 Wörter)

(1.513 Zeichen)

Für Interviewanfragen steht die Bundesleitung gerne zur Verfügung.

Herausgeberin:

Bundesleitung der
Katholischen jungen
Gemeinde (KjG)

Redaktion:

Babette Braun

Durchwahl:

02 11 . 98 46 14-21

E-Mail:

kommunikation@kjg.de

Zur freien Verwertung durch
Redaktionen von Presse, Funk,
Fernsehen, Online-Angeboten

**Bundesstelle der
Katholischen jungen Gemeinde e.V.**

Carl-Mosterts-Platz 1 . 40477 Düsseldorf
Postfach 32 05 11 . 40420 Düsseldorf

Telefon: 02 11 . 98 46 14 - 0
Telefax: 02 11 . 98 46 14 - 29

E-Mail: bundesstelle@kjg.de
Internet: www.kjg.de

Hinweise an die Redaktion:

Die Bundeskonferenz ist das höchste beschlussfassende Gremium der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) und tagt einmal im Jahr. Ca. 90 Delegierte aus den 24 Diözesanverbänden der KjG vertreten dort die Mitglieder des katholischen Jugendverbandes. Die Bundeskonferenz berät und entscheidet über die Grundlinien politischer Interessensvertretung und über die bundesweiten Aktionen und Projekte der KjG. Die KjG bietet Kindern und Jugendlichen ein engagiertes Forum, in dem sie ihre Interessen in Kirche, Politik und Gesellschaft einbringen und vertreten können.

Die Bundeskonferenz der Katholischen jungen Gemeinde (KjG) wird gefördert vom Bundesministerium für Familie, Senioren, Frauen und Jugend.

Auf unserer Homepage finden Sie weitere Beschlüsse, Stellungnahmen und Informationen der KjG. Bildmaterial von der Bundeskonferenz in druckfähiger Auflösung finden Sie unter <https://kjjg.de/die-kjjg/bundesverband/bundeskonferenz/>. Aktuelle Berichterstattung und News von der Bundeskonferenz finden Sie auch auf unseren SocialMediaKanälen [Facebook](#) und [Instagram](#).

Mit freundlichen Grüßen



Babette Braun
Referentin für Externe Kommunikation
KjG Bundesstelle

Mehr zur KjG unter www.kjjg.de.

Mission Statement der Katholischen jungen Gemeinde

Die Katholische junge Gemeinde (KjG) ist ein Kinder- und Jugendverband, in dem junge Menschen bei gemeinsamen Aktivitäten christliche Werte leben, lernen sich eine eigene Meinung zu bilden sowie soziale und politische Verantwortung zu übernehmen.

Wir geben Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen Raum, einander zu begegnen, Spaß zu haben, sich weiter zu entwickeln und eigene Zugänge zum Glauben zu finden.

In unserem Verband machen wir uns stark für Demokratie, Solidarität und Gerechtigkeit, auch in Kirche und Gesellschaft.



* Mit dem „Gender Gap“ in Form eines Sternchens* möchten wir auf alle Menschen jenseits der Zweigeschlechtlichkeit hinweisen und denen gerecht werden, die sich nicht in die Geschlechterkategorien „weiblich“ und „männlich“ einordnen können oder wollen. Der zugrundeliegende Beschluss [„Geschlechtervielfalt in Rede, Schrift und Bild“ ist auf der Website der KjG einsehbar.](#)

Herausgeberin:
Bundesleitung der
Katholischen jungen
Gemeinde (KjG)

Redaktion:
Babette Braun

Durchwahl:
02 11 . 98 46 14-21

E-Mail:
kommunikation@kjjg.de

Zur freien Verwertung durch
Redaktionen von Presse, Funk,
Fernsehen, Online-Angeboten